

# Une avenue de Pasig baptisée avenue Escriva

The Philippine Star Manille, 12  
Janvier 2001

22/03/2001

Loma Angelos Bernardo, premier adjoint au maire de la ville de Pasig, a présidé les cérémonies renommant « Avenue bienheureux Escriva » l'ancienne avenue Amber. Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei, a inspiré la fondation de l'Université d'Asie et du Pacifique et la

construction de la chapelle Sancta Maria Stella Orientis située dans cette avenue.

« Le fait que des fidèles vénérant le bienheureux Josémaria viennent de toutes les régions des Philippines pour assister à des célébrations à la chapelle Stella Orientis augmente la gloire et le prestige de notre bien-aimée ville de Pasig » déclare le premier adjoint Bernardo. Elle a salué l'Université d'Asie et du Pacifique comme étant un partenaire du fulgurant développement économique de Pasig au cours de ces dernières années. « Nous avons besoin d'institutions comme celle-ci, qui nous aident continuellement dans toutes nos entreprises » a-t-elle ajouté.

L'Université d'Asie et du Pacifique, anciennement le Centre de Recherche et de Communication, est une réalisation des premiers

membres de l'Opus Dei aux Philippines. Selon le Dr Jose Ma. Mariano, Président de l'Université, « Mgr Josémaria Escrivá a donné l'élan initial à l'occasion d'un entretien qu'il a eu à Rome avec le Dr Jesus Estanislao et le Dr Bernardo Villegas. » L'Université a été fondée en 1967 et s'est installée dans « l'Ortigas Center » en 1982.

« Le bienheureux Josémaria a développé une riche pensée à laquelle nous, à l'Université, nous nous efforçons de conformer notre vie » a déclaré le Dr Mariano. « Notre travail, en s'appuyant sur la recherche et sur le désir ardent d'apprendre et de servir, doit s'élancer vers « là-bas », vers les avenues, les rues et la communauté voisine de Pasig, et ceci à partir des professionnels formés à l'Ortigas Center et en direction de ceux qui, nombreux, sont dans le besoin — besoin d'éducation, de ressources

matérielles, d'espoir — dans les quartiers défavorisés », a déclaré le Dr Mariano.

Depuis sa béatification en 1992, des rues, des chapelles, des écoles et une montagne ont été nommées en l'honneur du bienheureux Josémaria en différents endroits du monde. Aux Philippines et en Asie, c'est le premier lieu à porter son nom.

© The Philippine Star, 12 Janvier 2001

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/une-avenue-de-pasig-baptisee-avenue-escriva/>  
(12/01/2026)